

LA VICTORIA

Semanario Político defensor de los intereses generales de esta Villa

ÓRGANO DEL CÍRCULO CONSERVADOR LIBERAL INDEPENDIENTE

<p>SUSCRICIONES PAGO ADELANTADO</p> <hr/> <p>Cataluña trimestre . . . 1'50 Pesetas Resto de España. . . . 2'00 » Fuera de España. . . . 2'50 » Número suelto. 0'12 »</p>	<p>REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN Calle de las Traveseras núm. 2</p> <hr/> <p>LA CORRESPONDENCIA AL ADMINISTRADOR</p> <hr/> <p>No se devuelven los originales</p>	<p>ANUNCIOS, COMUNICADOS Y EDICTOS PAGO ADELANTADO</p> <hr/> <p>Precios convencionales</p>
---	---	---

SECCION RELIGIOSA

Santo de hoy.—San Constantino
 Santo de mañana.—San Gregorio

¿FUERON Ó NO FUERON?

Hoy será posible que nuestro colega *El Vallés* se decida á darnos lo que él debe llamar UNA NUEVA LECCIÓN en vista de nuestro anterior escrito; pero como á nosotros esos arranques nerviosos del citado Cólega, nos tienen sin cuidado alguno, hemos decidido continuar nuestra tarea, á cuyo objeto le recomendamos estas otras cortas líneas para que se sirva incluirlas á las anteriores toda vez que estamos dispuestos á proporcionarle con el tiempo, UN TOMITO DE HISTORIAS que deberá conservar como recuerdo, de nuestro órgano.

Por el presente número, solo nos toca dar principio á la analización de lo que son, lo que hacen, y para que sirven esos que se titulan HOMBRES POLÍTICOS del partido Conservador Liberal de esta Villa.

Pues bien, querido Cólega; ha llegado el momento, (puesto que nosotros para ello hemos deseado siempre ser oportunos,) de haceros presente, que esos Señores á quien tan en estima teneis hoy y habeis tenido siempre (sin duda por vuestras

conveniencias particulares) merecen por nuestra parte se les califique de HOMBRES INDISCUTIBLES puesto que el cinismo de esos mismos individuos, da lugar á que se les de ese propio calificativo.

Nada hay indiscutible de cuanto pueda practicar la humanidad en este globo titulado mundo. Luego quien pretenda revestirse con tal absurdez, es el absolutismo personificado.

¿Qué título puede dar *El Vallés* á esos mismos individuos?

El más justo y apropiado para nosotros, es el de farsantes.

Pues, ¿no son farsantes aquellos que se titulan defensores de los derechos de nuestra Villa, y llegan á formar parte, cuando creen conveniente, entre nuestros mismos enemigos?

Antes de llevar á cabo esos Señores sus propósitos, no hacen mas que prometer, jurar, y no reposar hasta declarar al pueblo una guerra sin cuartel en todos terrenos.

¿Esos son hombres, que poseen ideas patrióticas? ¿Son esos los que creen ser protectores de una Villa, culta y civilizada como la nuestra? ¿Son esos, dignos de pertenecer, al Partido Conservador Liberal?

Esos individuos, tenga muy en cuenta nuestro apreciable Cólega, no han hecho hasta ahora más que endosar, sus lios, á hombres que poseyendo sus conciencias

tranquilas, buscan el medio más apropiado para colocarse al lado de los que desean el bienestar de sus semejantes.

El Vallés debe conocerlos mejor que nosotros y puede haberse formado una idea bastante acertada de esos que fueron algún día, izquierdistas, otro demócratas, ayer fusionistas y hoy Conservadores Liberales.

¡Muy mal se podría alcanzar el triunfo de la Verdad, de nuestra política, si consentimos alberguen en el seno de nuestro partido, individuos que principien por amarrarlo con gruesas y denigrantes cadenas!

Y como nosotros no estamos conformes con esos pareceres ó doctrinas les declaramos la guerra, sin otras armas que nuestra imaginación, para que amparados por ella cada uno de por si, sepamos á que puntos han de ir dirigidas nuestras estocadas con las puntas de nuestras plumas. Habiendo pues llegado el oportuno momento de cumplimentar nuestra palabra empeñada, en pos de ella, vamos á ver con patentes pruebas, quien vence á quien.

F. Rojo.

Política Palpitante

Dice "El Suplemento" en su número del 6 del corriente que en vista de la